

## **Arm und Reich**

Im Fernsehen sehen wir Bilder von Menschen in Hungergebieten, die nicht in der Lage sind, sich und ihre Kinder zu ernähren.

Wir sehen Bilder von Menschen in Katastrophengebieten, die durch Erdbeben oder Überschwemmungen all ihr Hab und Gut verloren haben.

Wir sehen Bilder von Menschen, die täglich 12 oder 14 Stunden arbeiten um ihre Familie zu ernähren.

Wir sehen Bilder von Kindern, die mitarbeiten müssen, anstatt zur Schule zu gehen.

Wir sehen Bilder von Kindern, die in Slums oder auf Müllhalden leben.

Wir sehen Bilder von Kindern, die schmutzig und in Lumpen herumlaufen.

Die Menschen tun uns leid.

Im Fernsehen sehen wir Bilder von Menschen, die im Luxus leben, teure Villen besitzen und Superparties feiern.

Und plötzlich fühlen wir uns arm.

De meisten Menschen in Europa sind reicher, als ein großer Teil der Weltbevölkerung.

Was uns fehlt ist die Einsicht und ein wenig Bescheidenheit.

© **Sigrid Hartmann**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)